
新入生や中学生へ向けて部員からのメッセージ 

皆さんこんにちは！ 

井草高校弓道部に興味を持って頂きありがとうございます。 

”部活動”と聞いたら皆さんはどのようなイメージを浮かべますか？ 

私は中学の時、硬式テニス部に所属していました。 

あまり自分にあった環境ではなかったことから、部活動自体に少し良い

イメージを持てていませんでした。 

しかしひょんなことから、井草高校の弓道部に所属することになり、私

の部活動に対してのイメージは大きく変わりました。 

仲間が沢山いて、先輩方も優しく指導してくれました。 

そして何より、人生で初めてやった弓道という競技に心を奪われまし

た。他のスポーツよりも長い準備期間がありましたが、それを上回る感

動と楽しさを感じられます。 

以上が自分から皆さんにお話しできる体験談です！ 

弓道自体のことのお話があまりないのは、このページを見に来てくれた

皆さんに弓道部に聞きに来てほしいからというのはここだけのひみつ

で・・・           

  弓道部員① 
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どの部活に入ろうか迷っている皆さん、是非一度弓道部の練習を見

学しに来てください！ 

弓道は高校から始める人がほとんどでスタートが同じです。筋力が

ないという人もご安心ください。弓道で使う筋肉は練習を重ねるご

とに付いていきます。実際に私も中学校は何の部活にも所属せず筋

力も全然ありませんでしたが、今では楽しく弓道ができています！ 

週の練習日数は多いですが、その分やりがいや楽しさを存分に味わ

うことができるので、高校生活を充実させられると思います！先輩

と後輩の仲もとてもよく、いつも明るい雰囲気で練習に取り組んで

います。何の部活に入ろうか迷っている人、高校に入って何か新し

いことを始めたい人、やりがいを感じたい人、是非来てください！ 

きっと弓道部に入りたくなると思います！！！！！！ 

                        弓道部員② 
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顧問からのメッセージ 

弓を引く楽しさ、上達する楽しさ、全国を目指す楽しさ、仲間と

活動する楽しさ、・・・弓道部には高校生でしか経験できないたく

さんの楽しさがあります。 

弓道は自分が外さなければ負けることのない競技です。常に自分

自身の弱い気持ちと戦うことになります。部活動を通して、自分の

心を鍛えることができるのも魅力の一つでしょう。私自身も高校で

弓道部に入り、大きく成長できたと実感しています。 

さぁ、みなさんも一緒に弓道部で活動してみませんか？ぜひ一

度、見学してみてください。素敵な仲間が待っています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

弓道部の仲間 
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